

Anfrage: Oberbürgermeisterwahl 2022 – Wahlamt

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

bei der Oberbürgermeisterwahl 2022 wurde auf der Seite www.magdeburg.de unter den Button „Wahlen“ die Ergebnisse der Oberbürgermeisterwahl angezeigt. So sollte auf dieser Seite alle Kandidatinnen und Kandidaten mit ihren jeweiligen Stimmanteilen gezeigt werden.

Am Wahlabend (24.04.2022) wurde dies bis 18:15 Uhr realisiert. Danach fing das Chaos an. Mehrfach stürzte diese Internetseite ab und so konnten die Bürgerinnen und Bürger nicht zeitgleich erfahren, welche Zwischenstände bei der Auszählung vorliegen. Für eine Landeshauptstadt war dies beschämend.

Dazu frage ich den Oberbürgermeister:

1. Warum ist die Internetseite der Stadt zur Oberbürgermeisterwahl 2022 mehrfach abgestürzt bzw. konnte nicht mehr angezeigt werden?
2. Wieviel Serverkapazitäten hat die Stadt Magdeburg?
3. Warum wurden die Kapazitäten nicht weiter ausgebaut?
4. Welche Konsequenzen zieht die Landeshauptstadt Magdeburg?
5. Wird ausgeschlossen, dass bei zukünftigen Wahlen / Ereignissen sich solch eine IT - Panne nicht wiederholt?

Ich bitte um eine kurze mündliche Antwort und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme.

Michael Hoffmann
Stadtrat CDU-Ratsfraktion